



緊急事態宣言解除から1カ月

7月12日から延長が続いた緊急事態宣言が、ようやく9月30日をもって解除されました。東京都では、10月24日までの「リバウンド防止措置」期間の後、11月30日までを「基本的対策措置」期間として、引き続き、感染症対策を徹底しながら、教育活動を行っていくことになりました。

本校では、9月末で分散登校を終了し、10月から時差通学と基本的な感染症対策を継続しながら、年間行事計画に従い、教育活動を展開しています。

<基本的な感染症対策>

- ・登校時の健康チェック
- ・3密の回避
- ・換気の徹底
- ・黙食の徹底
- ・速やかな帰宅
- ・少人数の外出、混雑場所・時間の回避 など



11月・12月の予定

- 11/1 (月) 開校記念日、学校閉庁日
 - 11/2 (火) 遠足(1, 2年)
 - 11/13 (土) 池之上小学校英語授業②(1年)
 - 11/18 (水) 大学別説明会(2年)
 - 11/18 (木)・11/19 (金) 授業公開(3, 4時間目)
 - 11/19 (金) 学校運営連絡協議会
 - 11/20 (土) 学校説明会②
 - 11/21 (日) TEAP(英語力試験)(2年)
 - 12/1 (水) セーフティ教室(1年)
 - 12/6 (月)~12/10 (金) 2学期期末考査
 - 12/15 (水)・12/16 (木) 答案返却日
 - 12/23 (木) 「人間と社会」演習(1年)
課題研究発表会(2年)
 - 12/24 (金) 大掃除、避難訓練、2学期終業式
- ★IBコースでは、10/26~11/10 最終試験を実施

2年ぶりの桜陽祭(文化祭)

準備・撮影から閉会式まで 9月10日(木)~13日(月)

令和2年度の中止と桜陽委員による引継ぎを経て、ようやく桜陽祭を実施することができました。緊急事態宣言中のため、例年とは異なる形での実施となりましたが、生徒たちの日頃の練習や、桜陽祭に向けて準備した成果を発表する機会となりました。

感染症状況が変化する中で、2年ぶりの開催を実現させるために、数か月間にわたりアイデアを出し合い、工夫をこらし、調整・交渉を重ねた桜陽委員の人たちに拍手を送ります！お疲れ様でした！

<コロナ禍での様々な工夫>

- ・一般公開はせず、校内で実施
- ・公演団体の出し物は、無観客で撮影し、オンデマンドで配信
- ・展示等の出し物は、学年別に分散して在校生が参観・参加
- ・各賞は、オンライン投票により決定
- ・飲食系出し物はなし

<表彰> Congratulations!!

- ノセク賞：2年B組 ジャングルかとうーんず
- 幕賞：2年F組 F:Fanta Sea
- 演劇賞：3年E組 ワンス・アポン・ア・タイム
~Don't let your blood to tell~
- 演奏賞：Japanese Style 部
- 演技賞：ダンス部(KDC)



7月以降の行事等 Catch up!

- 7/7 (水)・7/8 (木) 9月生入試
海外帰国生徒、在京外国人生徒、IBコース対象
2学期、7名の新生と、3名の編入学生を迎えました。
- 7/13 (火)~7/20 (火)
校内模試、進路ガイダンス、職業講話などの進路行事が行われました。
- 7/20 (火) 1学期終業式(放送)
- 7/21 (水)~8/27 (金) 夏季休業
夏季講習は、約60講座、延べ1,200名以上が参加しました。
- 8/30 (月) 2学期始業式(放送)
- 8/30 (月)~9/2 (木)
課題研究報告会、「人間と社会」演習、進路適性検査、進路説明会、校内模試などが行われました。
- 10/9 (土) 学校説明会
全体会を4回に分けて実施。IBコースと併せて全体会に約870名、個別相談に約240組に御参加いただきました。



地域との連携に感謝!!

- 世田谷区立池之上小学校との交流会 10月11日(土)
「人間と社会」の一部で行われている、小学校での英語・異文化理解の授業。1回目の今回はオンラインで実施。クイズやゲームなどで、国際高校の1年生と小学生の皆さんが楽しいひとときを過ごすことができました。2回目以降は、対面で交流できることを願っています。
- 国際高校×目黒区立駒場小学校×池之上小学校のリサイクルーズ
こちらも「人間と社会」の一部で行われているリサイクルーズ(子供の古着回収活動)。今年度は3校で2,800枚以上が集まりました。運営事務局を通じて、難民の子どもたちに送られます。御協力に感謝!!

あともがき

引き続き感染症対策の徹底が重要ですが、分散登校が終了し、生徒が毎日登校して、授業や部活動に参加する日常の風景が戻ってきました。教育活動をゼロにしない、学びを止めないためにも、これからも、一人一人が気を付けながら毎日を過ごしていくことが重要です。冬服に衣替えした制服姿も美しく凛々しいと思う今日この頃(た)